



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:21

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 13 de Noviembre de 2003

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Invitado: Dr. José Rizo, Vicepresidente de la República.

Tema: Varios

+El Dr. Rizo manifestó que el único familiar suyo que trabaja en la administración pública, está en el Banco Central. Se trata de un sobrino que sacó un postgrado en derecho financiero en los Estados Unidos. El otro día, iba a una reunión en la Presidencia de la República y uno de los asesores se expresó mal diciendo que “no, ese es sobrino de Rizo, que no venga”, relató el Vicepresidente. Agregó, “mi sobrino, por dignidad, dejó el Banco Central. Comentó además que se siente muy orgulloso de decir que es el único familiar suyo en el estado y éste no ha sido nombrado por José Rizo.

Señalo que no es bueno para el país que gastemos energía en este tipo de cosas, cuando existe un compromiso para resolver una serie de problemas nacionales de mayor seriedad.

### NOTICIAS DE TV

+El diputado Nelson Artola, manifestó que el ministro Arturo Harding incumplió los acuerdos al no hacerse presente a una reunión con una delegación de los pobladores de la Unidad de Propósitos, donde revisarían la contaminación producto del derrame de gasolina que se dio en la Texaco. Lejos de garantizar ese espacio como corresponde por su especialidad sienten que más bien ha habido un boicot. **(Canal 2 -TV Noticias)**

+La magistrada Alba Luz Ramos expresó que el 24 de Octubre declinó a su candidatura para destrabar la paralización que existía. Ahora, como el Dr. Vargas Sandino no aceptó ser presidente de la CSJ, aseguró que retomará nuevamente su candidatura afirmando que esta vez no renunciará.**(Canal 100% Noticias)**

+El ministro Silvio D' Franco señaló que está enfocado en el aumento salarial de los maestros. Aseguró que ya tiene una parte conseguida y por la parte que falta firmaremos un acuerdo con el magisterio de Hacienda, la Cancillería y la Secretaría de la Presidencia con el propósito de buscar fondos para lograr el aumento que están buscando desde el inicio, que fue el que propuso el Ministerio de Educación, de 150 millones de córdobas. **(Canal 100% Noticias)**

+El procurador especial Iván Lara, presentó ante el juzgado primero distrito del crimen , cinco tomos de pruebas de lavado de dinero contra el reo Arnoldo Alemán entre las cuales se encuentran algunas que vinculan al Restaurante El Establo, el helipuerto y el Banic. **(Canal 8- Noticiero Independiente / Canal 12-Noticias 12 / Canal CDNN-Noticieros CDNN)**

+El abogado del Dr. Alemán, Mauricio Martínez, refiriéndose a las pruebas presentadas por el Procurador Lara, dijo que esas son las mismas pruebas que presentó en el pasado y que lo que está tratando es de confundir a la opinión pública. En cambio, afirmó que él está presentando 46 testigos entre ellos el Presidente de República para que declare en el caso de que si el Dr. Alemán recibió alguna vez instrucciones para que los fondos del Estado pasasen a la cuenta personal de Alemán, de su familia o la FDN. **(Canal 8-Noticiero Independiente)**

+El diputado Enrique Quiñónez afirmó que la preocupación que tienen los EEUU es que las fuerzas democráticas no logren institucionalmente buscar un acuerdo y mantenerse unidos a nivel de Asamblea. Ellos reconocen que el PLC siempre ha sido amigo del gobierno de EEUU. Por otro lado señaló que la destrucción de los SAM 7 es prioridad para los EEUU. Agregó que en realidad ellos no miran que sean armas defensivas, más bien lo que temen es que uno de



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:21

PAG - 2 -

esos cohetes salgan y se encuentren con un avión comercial, un helicóptero o algo que tenga que ver con un ataque terrorista a nivel mundial. (Canal 10- Telediario / Canal 12- Noticias 12)

### NOTICIAS DE AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Diario La Nación de Costa Rica / Síntesis del Mundo

#### **Cohetes Nicaragüenses.**

**Managua.** La guerrilla colombiana de las FARC está tratando de conseguir los cohetes SAM-7 que posee Nicaragua, dijo ayer la embajadora estadounidense Barbara Moore.

Sin embargo, aclaró que Estados Unidos no pone como condición que Nicaragua destruya esos cohetes para entregarle ayuda económica.